## Nota de Prensa



ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

## Unos 2.700 atletas de 33 países participarán en la carrera de montaña 'CajaMar Tenerife Bluetrail 2017'

Esta prueba deportiva, que atraviesa el Parque Nacional del Teide, se celebra el próximo 10 de junio

**Tenerife** – 22/02/2017. Unos 2.700 corredores procedentes de 33 países participan en la CajaMar Tenerife Bluetrail 2017, carrera por montaña organizada por el Cabildo que se celebra el 10 de junio. Esta prueba deportiva se presentó hoy [martes 21] en el Salón Noble del Palacio Insular por el presidente del Cabildo, Carlos Alonso, acompañado por la consejera de Deportes, Cristo Pérez; el consejero de Seguridad, José Antonio Valbuena; el director deportivo de la Tenerife Bluetrail, Fernando Ordóñez; el jefe de Zona de Cajamar, Héctor Hernández; y el viceconsejero de Turismo del Gobierno de Canarias, Cristóbal de la Rosa.

El presidente del Cabildo manifestó en su intervención que "esta prueba se ha convertido en un referente para Canarias, España y Europa de lo que es Tenerife, deporte al aire libre, esfuerzo, y el Parque Nacional de Teide, un escaparate para la isla en materia turística". Alonso trasladó su agradecimiento a todas las personas que apoyan esta prueba y destacó el incremento en la participación femenina en la carrera.

La consejera de Deportes, Cristo Pérez, reconoció especialmente el trabajo de todas las personas que atienden a los corredores durante la prueba y quiso señalar que esta prueba ha sido incluida en circuitos de relevancia internacional. El director deportivo de la Bluetrail, Fernando Ordóñez, destacó el incremento en mil corredores que tendrá esta nueva edición de la *Blue* respecto a la del pasado año y puso en valor su inclusión en el mapa internacional de carreras de montaña.

El jefe de Zona de Cajamar justificó el patrocinio de este evento deportivo por poner en valor un entorno paisajístico envidiable y porque supone una apuesta saludable de promoción de la Isla. Por su parte, José Antonio Valbuena subrayó el elevado número de personas que velarán por la seguridad y aludió a la publicidad que para "nuestros espacios naturales supone esta carrera". En la misma línea, el alcalde de La Orotava, Francisco Linares, puso en valor el papel destacado que juega su municipio en la Bluetrail. Por último, el viceconsejero de Turismo, Cristóbal de la Rosa, señaló que existe un convenio entre el Gobierno de Canarias y el Cabildo para intervenir en eventos de interés turístico y subrayó el rédito turístico que tienen los deportes de élite para Canarias.

## Características de la prueba

La carrera, que atravesará el Parque Nacional del Teide, ofrece cuatro modalidades Ultra (97 km), Trail (66 km), Maratón (43 km), Media (21 km), y el Reto Bluetrail, que se celebra también el 10 de junio, a las 18:00 horas, con salida desde el Mirador de San Pedro (Los Realejos) y en el que tomarán parte unas 60 personas con discapacidad. La meta de todas las modalidades estará en el Lago Martiánez, en Puerto de la Cruz.

La carrera, la más alta de España y segunda de Europa, reunirá a los mejores especialistas de nivel nacional e internacional y donde la presencia de las mujeres se

 @PrensaTenerife
Cabildo de Tenerife (Prensa) www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com www.tenerife.es



## ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

duplica con respecto a la edición anterior, hasta alcanzar este año las 441 participantes. En cuanto a los corredores extranjeros, hay que señalar la presencia de deportistas de Italia, Alemania, Reino Unido, Argentina, Estados Unidos, Holanda, Francia, Austria, Bélgica, Argelia, China, Eslovaquia, Finlandia, Hungría, Irlanda, Polonia, Turquía, Rumanía, Rusia, Albania, Andorra, Australia, Chile, Dinamarca, Estonia, Lituania, Montenegro, Paraguay, Portugal, Suiza, Uruguay y Uzbekistán.

En cuanto a los participantes confirmados en la modalidad ultra cabe destacar la presencia del atleta de La Gomera Cristofer Clemente, campeón en 2016 de la Ultra Skyrunners World Series; el grancanario Yeray Durán, 2º en 2016 de la TDS de la Ultra Trail Mont Blanc, y el corredor tinerfeño David Lutzardo del Sport HG, campeón de Canarias de ultra trail 2016 y tercero en el circuito de carrera de la Spain Ultra Cup. También participa el francés del equipo Garmin, Sebastián Camus, los corredores del Hoka, el francés Patrick Bohard y el vasco lon Azpiroz y el italiano Marco Zachi del Vibram.

En el cuadro femenino destaca la participación de la italiana Graziana Pè, corredora del North Face, y la italiana Cinzia Bertasa, del equipo Técnica, que estarán en el arco de salida junto con las corredoras locales Raquel Rivero y Ana África.

El dispositivo de seguridad contará con más de medio millar de personas y en el mismo participa el personal del Cabildo, Ideco, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, Parque Nacional del Teide, Gobierno de Canarias, agrupaciones de Protección Civil y diferentes asociaciones y colectivos de voluntariado. Asimismo, la carrera cuenta con la colaboración de las áreas de Medioambiente, Carreteras y Seguridad del Cabildo y los ayuntamientos por los que transcurre la prueba.

Los días 8 y 9 de junio tendrá lugar en el Recinto Ferial de Tenerife la ExpoDeporte Cajamar Tenerife Bluetrail, donde los deportistas tendrán la oportunidad de recoger la bolsa de corredor, que incluye el dorsal y el chip, y participar en la amplia programación de charlas y conferencias a cargo de prestigiosos deportistas y profesionales del mundo de la salud. Asimismo, podrán visitar los más de 40 expositores instalados.

La Cajamar Tenerife Bluetrail 2017 y el grupo Hospiten organizan dos charlas informativas vinculadas a esta prueba de montaña. La primera es este jueves, día 23, y versa sobre la importancia del estudio cardiovascular previo a la participación en las carreras de resistencia. La segunda charla es el jueves 21 de marzo y abordará la alimentación que se ha de seguir para preparar una carrera de ultra-distancia.

La Cajamar Tenerife Bluetrail quiere sumar el corazón y el alma de todos en un solo lema: Bluetrail Spirit. El corazón de la Cajamar Tenerife Bluetrail late gracias a sus corredores que, edición tras edición, se dejan la piel en ella y son fieles a la cita. Pero el alma de la carrera pertenece a las familias, a los amigos y a los aficionados de los #Bluetrailers, que los animan en sus entrenamientos y en la propia competición

La Cajamar Tenerife Bluetrail 2017 cuenta con el patrocinio de la Fundación Cajamar Canarias, Turismo de Tenerife y Promotur y la colaboración de las empresas Physiorelax, Radio Club Tenerife-Cadena SER, Hospiten, Fonteide, Isola, Volkswagen Comerciales Canarias, TITSA, Cooperativa Fast, Nutrisport, QRV Emergencias, Naviera Armas e Iberia.

 @PrensaTenerife
Cabildo de Tenerife (Prensa) www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com

www.tenerife.es